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射水市【ル・クール】
2,000円以上のお買い上げで
黄金マドレーヌプレゼント★ 富山市【リッジライン】

利用料金10％引き★

魚津市【金太郎温泉カルナの宿】
お得な利用割引券を配布します★
詳しくはお問合せください♪

富山県教組
HPの特約店情報
　をクリック→

「特約店」ってなんですか？
組合員限定のお得な制度って聞いたんですが…

メンバーズカードや県教組に申請するともらえる割引券
を提示するとサービスを受けられるお店のことだよ！
お店によってサービスは違うけど、ドリンク無料や５％
割引などがあって、とってもお得だよ！
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２人の新規加入者を迎えた庄川小分会のみなさん

つながりで　続々加入!

お得パラダイス ～とくパラ～

こんなお店が「特約店」になっています！

「特約店」ってなあに？

お菓子屋さん、レストラン、温泉、ボウリング場などたくさんのジャンルの特約店があります！
特約店巡りをしても楽しいですよ★ぜひ利用してみてくだざい♪

2022年夏 県教組推薦 参議院議員選挙 立候補予定者

カードの更新を行いました！
４月下旬に分会に発送済みです

今回は黄色！

・教育にかける公費負担を増やし、私費負担を軽減します
・教職員の働き方改革にとりくみます
・学ぶ環境の整備（少人数学級の促進や定数改善）
　にとりくみます

1979年	 12月	 愛知県江南市生まれ　42歳
2002年	 ３月	 立命館大学法学部卒業
2007年	 ５月	 ～ 2020年11月　愛知県江南市議会議員
	 	 	 当選4回（通算約13年）
	 	 個別指導学習塾経営（2017年～ 2021年）
2020年	 11月	 富山市に移住

〈 比例代表 〉

〈 富山県選挙区 〉

古賀ちかげのめざす社会

人にやさしい政治 いのち輝く富山に

古
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子どもたちが笑顔で学校へ通えるよう、
   子ども・学校・家庭への支援にとりくみます。

としひろ

子どもの育ちを
とことん応援します

教員採用試験学習会 学習会の様子

【第1回】 ６月25日（土）　  13：30 〜 17：00頃
【第2回】 ７月30日（土）　  13：30 〜 17：00頃

場　所　富山県教育会館

・採用試験の面接官経験者から、面接や模擬授業などの

　ポイントを助言してもらえます。

・集団面接、個人面接を採用試験前に経験できます。

・どなたでも参加いただけます。参加費500円。（臨採組合員は無料）

詳しくは富山県教職員組合のHP（http://www.ttu-toyama.com）、配付済みのチラシで

〈申込締切〉第１回　６月17日（金）　　第２回　７月22日（金）

※ ２回同時に申込可能です。HPから申込書をダウンロードできます。

※ メール（ttu@room.ocn.ne.jp）やFAX （076-441-3910）で申込できます。

※ お問い合わせは、県教組　水島、升谷まで　TEL　076—441—4451

新型コロナウイルス感染症の状況により、変更、
中止の場合があります。来月号やHPでお知ら
せします。

※HPはこちらの
　QRコードから→
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富山新教育 〒930－0018 富山市千歳町１丁目 教育会館内

TEL（076）441－4451 FAX（076）441－3910
富山県教職員組合

Eメール ttu@room.ocn.ne.jp　ホームページ www.ttu-toyama.com
毎月15日発行（パスワードページは「yaranmaike」と入力）
定価１部30円（郵送料別）（組合員の購読料は組合費に含む）
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地方公務員の定年引上げに関する県条例が９月県議会で審議の見通し

私たち教職員の定

年が変わるって話

は一体どうなって

るの？

そうだね、今まで決

まったことを一度

整理してみよう！

【定年引上げの要点】

定年引上げは2023年度から段階的に実施されます。概要について、改めてお知らせします。富山県において
も今後、条例、規則等の改正が行われていきます。県教組は教職員が安心して働ける制度構築にむけて交渉・
協議にとりくんでいきます。

定年引上げ　2023年度から開始

① 定年の段階的引上げ
　　現行60歳の定年年齢を2023年度から２年に１歳ずつ引き上げる。2031年度には、定年が65歳

となる。
②役職定年制
　　組織の新陳代謝の確保等を目的に導入。原則、管理職は管理職以外へ。
③定年前再任用短時間勤務制度の導入
　　60歳に達した日以後、定年前に退職した職員について、本人の希望により、短時間勤務の職に

採用することができる制度を導入。
④給与に関する措置
　　当分の間、60歳を超える職員の給料月額は、60歳前の７割水準に設定される。
　　退職手当はもっとも給与が高かったときをもとに算定される。
　　60歳に退職しても当分の間、定年退職と比較して不利にならないよう扱われる。
⑤現行の再任用制度の継続
　　定年が段階的に引き上げられる期間において、65歳まで再任用できるよう、現行の再任用制度

と同様の仕組みが残る。

　その他に時間外勤務の削減、在校等時間の状況の公表および検証と改善、臨任講師の給料上限徹廃等
の処遇改善なども申し入れました。
　今後も、業務量に応じた要員の確保と待遇改善、実効性のある「働き方改革」の推進と中立・公正な立場
での給与勧告を県人事委員会へ求めます。

　富山県公務員共闘会議（県教組、自治労、県職労）
の仲間とともに、県人事委員会に対して申し入れを行
いました。県教組からは、相澤執行委員長、布瀬書記
長、市川書記次長が参加しました。

Ａ.色々な方が影響を受

けていることは理解して

いる。しかし、公務員が

率先して増額を行うもの

ではない。

教職員などの定年引き上げに

は、特有の課題があるので、

話し合いの場を複数回設定し

てほしい。また、定年前短時

間再任用について、現場に負

担のない適切な人員配置をお

願いしたい。

Q.ガソリンの価格が高騰している。通勤

手当の増額はないのか？

相澤執行委員長 県人事委員会

県人事委員会への申し入れ ４月22日（金）　北日本スクエア

５月29日（日）午後に、ボルファートとやまで定期大会を開催します。時短をはかりながら、必要な議論を

したいと考えています。参加自由の抽選会も行います。

第１回県委員会
４月19日（火）　高志会館

主な協議内容は以下のとおり（抜粋）です。

１ 組織の拡大・強化　…　承認

　・2022年度は、新規加入150人以上をめざす。

　・分会集会・学習会活動への助成500円×参加した人数〈組合員＋未組合員〉※管理職は除く

　・教員採用試験学習会　第１回　６月25日（土）　第２回　７月30日（土）（詳しくは４P）

２ 当面のとりくみ　…　承認　

　・2022年度以降の教研活動は、高教組との県合同教研集会は行わない。

　　県教組本部が中心となって運営する教研活動をめざす。

　・「全国学力・学習状況調査に関する分会アンケート」の実施

　・長時間労働是正の実現にむけ、以下の①～③を実施予定

　　　①県教委や市町村教委に、在校等時間の状況の公表等を求めます。

　　　②管理職に学校行事の見直しや、保護者や地域に働き方改革への理解を促すとりくみを行うよう求めます。

　　　③WEB調査を行い、担当授業時数、教科担任制、研修、部活動等について調べます。

　　　　（調査結果は交渉で生かしたり、記者会見や新教育でお知らせしたりする予定です）

　・参議院議員選挙（富山県選挙区）

　　山
や ま

　登
と

志
し

浩
ひ ろ

	さん（立憲民主党）推薦

３ 第145回定期大会運動方針案　…いただいた意見をふまえて、定期大会で提案

　　県委員より以下の意見が出ました。

加入特典　（臨任講師・任期付教職員・再任用は対象外）

分会にお祝い金　8000円・加入者に1000円分クオカード等

　各地区新役員、専門部長が集まり、今後

の組合活動について話し合いました。

・WEBによる出欠確認、健康観察など保護者にとっても変
えたらよいことがある。保護者の視点をうまく取り入れ
てもらいたい。

・タブレット端末を使うネット環境がまだ不十分である。
そのための予算を確保してほしい。

議案の意見、質問を本部へお寄せください。
定期大会ではその回答をお渡ししたうえで議論
します。

元塾講師。子どもの教育環境等、教育の課題に精通！（1面参照）

� （2022年 5 月15日）　第1778号 第1778号　（2022年 5 月15日）�富　山　新　教　育 富　山　新　教　育 （	3	）（	2	）


